



Die Adventszeit lädt dazu ein, kurz innezuhalten. Für uns ist dies der Moment, um Danke zu sagen:  
Danke an alle Familien für ihr Vertrauen, an unsere Partnerinnen und Partner für die gute und verlässliche  
Zusammenarbeit, an unsere Mitarbeiterinnen für ihren grossartigen Einsatz rund um die Uhr sowie an alle, die uns  
mit ihren grosszügigen Spenden unterstützen, für ihre Verbundenheit.

In den vergangenen Jahren haben wir unsere Adventsgrüsse in Form einer Karte verschickt. Dieses Jahr haben wir  
uns entschieden, darauf zu verzichten. Wir möchten unsere Ressourcen dort einsetzen, wo sie am meisten  
bewirken – beispielsweise für spontane und unbürokratische Einsätze bei Kindern und ihren Familien, die von  
Versicherern nicht übernommen werden. Deshalb teilen wir unseren Adventsgruss in diesem Jahr online.

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit und viele Momente, die Licht und Wärme schenken.

Kinderspitex Zentralschweiz

